

我等に此の歎歎作何を教ひたか。

試験の次は試験は、遅ひれ、我々民衆を大戰線第一、遂に決起、更に進んで  
本合同への切実なる必要を痛感せしめた。

於て曰く現下の資産党は分裂、實に四分五裂の状態で其對立抗争、血けだらの戰  
在、彼の府前で曰會に於ける乱立抗争に依て資産党本部の使命危闊却すもの在るが  
みならず。アーバジア既成政黨の異議を逐々すゞり余地大へ事出不思議也。

今や資本主義体所の國家が資本主導にて、資產階級の傳習大改舊的的彈壓迫害を倍  
々強化しつゝある。

我等は、此の客觀的社會狀勢に對し、陣營外に拉合の件的抗争のため、其認  
識を誤つてはならない。今や資本主義的生波裏は、ライマックスにて居る、新の大  
方リ我等は、打て一歩と歩き、大政勢力を以て、既成政黨の牙城に逼りておも現下の大勢  
を算じ、急務中の急務なりと信するもよである。

況んや後數月に過れば普選最初の市試選が監督に於くまでもある。

未だべき市試大敗、三分堵合戰、英ト社の體態を廣ひせんが、伸び上らんとする大衆の切  
実な尊望を、參照、躊躇するものなる事を思ひ、徒然、宗派的分裂主義に喘息し  
て身を出せり。若産階級の眞の代表を一人も多く送り、試席を獲得し、民衆の利害を  
叫ぶこと古そ、資産党的資産党たち以所である。

我等は、斯くて船出の地にして合同への前提として全資産政党選舉投票を極力主  
張するものである。

希くば此の趣旨に賛成、即時可決を以人手を希望する次第である。

以上

### 名支部參議基金積立実行の件

北支部提案

説明者

説明休、大會席上に於て。

君